

## Medienmeldung vom 21. Dezember 2012

### Solothurn: Kollision zwischen Auto und der Aare Seeland Mobil-Bahn («Bipperlisi»)

Am Donnerstag, 20. Dezember 2012, um zirka 17.40 Uhr, kam es beim «Baseltor-kreisel» in Solothurn zu einer seitlich-frontalen Kollision zwischen einem Auto und der Aare Seeland Mobil-Bahn («Bipperlisi»). Ein Automobilist hielt auf der Baselstrasse vor der Kreisverkehrsanlage Baseltor an, achtete sich dann jedoch nur auf die von links kommenden Verkehrsteilnehmer. Dadurch übersah er die von der Haltestelle weggehende Aare Seeland Mobil-Bahn und so kam es folglich zu einer seitlich-frontalen Kollision mit der Zugkomposition. Verletzt wurde niemand. Es entstand ein Gesamtschaden von mehreren tausend Franken. Die rund 30 Fahrgäste im Zug wurden mit Ersatzbussen weiterbefördert.

